



COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA



1127/2023

Valle de Chalco, Estado de México, 15 de noviembre de 2023

DETIENEN POLICÍAS ESTATALES A TRES SUJETOS PROBABLES IMPLICADOS EN LOS DELITOS DE ROBO CON VIOLENCIA A TIENDA DE CONVENIENCIA Y PORTACIÓN DE ARMA PROHIBIDA

- *Es posible que los sujetos formen parte de una banda delictiva dedicada a este ilícito, así como robo de transeúntes, en los municipios de Ixtapaluca, Valle de Chalco, Chalco e inmediaciones de la Ciudad de México.*
- *Durante la intervención, aseguraron dos réplicas de pistola y un arma punzocortante.*

En atención a una consigna operativa, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieron a tres personas probables implicadas en los delitos de robo con violencia a tienda de conveniencia y portación de arma prohibida; es posible que formen parte de una banda delictiva dedicada a este ilícito, así como hurtos en agravio de transeúntes.

Mediante una llamada al número nacional de emergencias 9-1-1, personal de esta dependencia del Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5), tuvo conocimiento de un ilícito registrado en un negocio ubicado en la avenida Tamarindo, esquina con calle Mariano Matamoros, en la colonia Darío Martínez Segunda Sección. De manera inmediata se avisó a uniformados estatales en campo para su atención.

Con cámaras de videovigilancia, monitoristas del C5 ubicaron a los aparentes involucrados y a su vez avisaron a uniformados en campo, quienes realizaban patrullajes de seguridad y vigilancia en la zona a fin de inhibir y disuadir actos delictivos e hicieron presencia en el lugar señalado. En el sitio, establecieron contacto con la empleada del negocio, misma que denunció que momentos antes tres sujetos armados la amenazaron para despojarla de dinero en efectivo y también describió como vestían y señalaron la dirección de huida.

Los efectivos estatales implementaron un operativo de búsqueda y metros adelante sobre la misma vialidad identificaron a tres individuos que cumplieran con características referidas por la víctima; conforme al protocolo de actuación, les dieron alcance y solicitaron realizar



COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

una revisión a su persona, a lo que hicieron caso omiso, de modo que intentaron huir al correr en diferentes direcciones, por lo que inició una breve persecución.

Tras concluir la inspección, los policías de la SS encontraron entre sus pertenencias, dos réplicas de arma de fuego, ambas, tipo escuadra, además de una navaja plegable, de un solo filo, con cachas de madera, color café, de aproximadamente 22 centímetros de largo; también localizaron dinero en efectivo en billetes y monedas de diferentes denominaciones.

Luego de informar el constitutivo del delito, los oficiales detuvieron a Carlos "N", Isaac "N" y Geovanni "N" de 23, 26 y 28 años de edad, respectivamente; es posible que formen parte de una banda criminal dedicada al robo de negocio y transeúntes en los municipios de Ixtapaluca, Valle de Chalco, Chalco, así como inmediaciones de la Ciudad de México (CDMX).

Después de hacer saber los derechos que la ley otorga, los detenidos junto con los indicios asegurados fueron presentados ante la Agencia del Ministerio Público con sede en Valle de Chalco, donde se inició la carpeta de investigación a fin de determinar su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en X @SS_Edomex.